

## **Landtagspräsidentin Brakebusch empfängt kasachischen Botschafter**

Der Botschafter der Republik Kasachstan, S.E. Bolat Nussupov, wird dem Landtag von Sachsen-Anhalt am

**Mittwoch, den 25. April 2018, um 11.00 Uhr,**

seinen Antrittsbesuch abstaten und von **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** empfangen werden.

Der 47-jährige Diplomat studierte an der kasachischen staatlichen Universität für Weltsprachen, der Diplomatischen Akademie in Wien und der Nationalen Technischen Universität. Seit 1995 hat er führende Positionen in Botschaften inne und leitete einige Jahre die Europa- und Amerikaabteilung des kasachischen Außenministeriums. Seit 2012 ist er Botschafter seines Heimatlandes in Deutschland. Nussupov ist verheiratet und hat ein Kind.